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2024年度学級代表の募集を始めます。PTA活動を通じて、子どもたちの学校生活を近くから応
援してみませんか?保護者の皆様からの積極的なPTAへの参加をお待ちしています! 学級代表の
役割、くじ定義、免除規定等につきましては、補習校PTAホームページ内、「補習校保護者の
役割」(h ttp://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002)をご覧ください。

【募集内容】
2024年度学級代表 各学級 2名

【応募期間・選出方法】
2024年3月10日(日) 午前9:00 ～ 4月8日(月) 午前9:00までの先着順。
・立候補の際は、こちらのリンクよりお申込みください。締切後、執行部よりご連絡させて
いただきます。
・学級代表 / アルバム委員立候補フォーム (URL) https://forms.gle/XH344pF9scMZR8ZT6

【お問い合わせ先】
PTA執行部副会長 2 板倉 (ptaregistration@futabahoshupta.org)

【抽選】
立候補者が定員に満たない場合、2024年4月13日(始業式・入学式・入園式当日)に抽選を行い
ます。
当選者には当日中にPTA登録アドレス宛にメールにてご連絡いたします。メールを受け取られ
た方は、すぐに登録フォームへの記入をお願い致します。ご回答いただけなかった方には役
員より、確認のお電話を差し上げます。

・早期の学級代表名簿作成および専門部(図書部・文化部)振り分け作業が必要なため、メ
ールに添付された「学級代表登録フォーム」への即時登録を当選者に対してお願いして
おります。ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

・本年度も引き続きExcelの「ランダム関数」を採用した一括抽選により行います。

・抽選はバーチャルでの実施です。後日、補習校PTA HPに抽選の様子をUPする予定です。
(注)補欠順位を確定させる目的から、抽選は免除期間に関係なくすべての保護者の方が対
象となります。 ※2024年度PTA執行部、専門部部長、副部長および交通部員を除く

【その他留意事項】
・2024年度新学級代表の皆様(※1)は、それぞれ図書部、文化部いずれかの専門部に所属して
いただきます。「学級代表登録フォーム」より、所属を希望される専門部をお伺いします
が、定員を超えた場合は執行部による厳正な抽選により振り分け調整させていただき
ます。希望の専門部に必ず所属できるわけではありませんので、予めご承知おきください。
※1…幼稚部および卒業学年(小6、中3、高3)の学級代表を除く。

・上述の「補習校保護者の役割」ページに ( h ttp://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002 ) 

くじ定義の記載がございますが、「3番くじ」「4番くじ」は、免除という意味ではありま
せん。当選確率が低いという意味であって、人数が少ない場合や、学級の保護者のくじ状
況によっては、学級代表に選出される可能性もあります。

2024年学級代表立候補の募集および選出について

http://www.futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002
https://forms.gle/XH344pF9scMZR8ZT6
https://forms.gle/XH344pF9scMZR8ZT6
mailto:ptaregistration@futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002


学級代表さんお仕事簡単Q＆A

Q  学級代表の仕事は何をするのですか?

A  以下が主なお仕事です。
●学級担任との連絡、クラス内のお手伝い（先生から依頼があった場合）
●クラス内へのメール連絡・クラスリストの管理
●集金
●専門部（図書部・文化部）への所属
●学級代表・交通部合同会議への出席（年２〜３回）
●学校行事へのボランティア（運動会等）
※メールやクラスリストの管理等はGmailやGoogle Driveを使用して頂きます。

(ご自身のパソコン等をお使い下さい)

※次年度の役員選出の抽選対象になります。
※内容は多少変更になる場合があります。

Q  大変そうで不安です。

A  毎年徐々に業務改革が行われており、やるべきことは減ってきています。
最初は皆さんご不安な様子ですが、一年を通して考えるとやることはそう多く
はありません。マニュアルもあり、必要なことは都度担当役員から連絡が来ま
す。ご不明な点は担当役員に気軽に聞くことが出来ます。

Q  パソコンがあまり得意ではないのですが…。

A  基本的な操作が分かれば難しい作業はありません。もし、わからないことがあ
れば IT担当の役員にいつでも聞くことができるので安心して下さい。簡単なも
のであれば、スマートフォンやタブレットからの操作も可能です。また、学級
代表は各クラス２名いらっしゃいますので、手分けして行っていただいても良
いですね。



PTA活動により子どもたちの学校生活
は支えられています。
土曜日も補習校で頑張る子供達に、保
護者もチャレンジする勇姿を見せてあ
げませんか?

Q  卒業学年は大変ですか？

Q  翌年役員になるのが不安です。

A  卒業学年は専門部に所属する必要はありません。
謝恩会等の開催・アルバム制作に関しても、義務ではなく、学年で話し合い
自由に決めていただけます。近年では卒業生をメインとしたお楽しみ会や、
オンライン上で写真をシェアするなど、様々な方法で行われています。
※2023年度は学校を会場にした謝恩会は開催していません。
※アルバム制作に関してはアルバム委員主導で制作を行います。
(別途立候補にて募集)

A  必ず当たるわけではなく、例年10％〜25%の確率(役員立候補人数で変動)です。

PTAの役員をすると、子供の学年を超えて仲間が増えたり、PTA業務改善に積極的
に関わることができます。今のPTAの在り方に疑問がある方はチャンスです。

また、役員は翌年以降のくじ免除規定（※）も長期間です。色々なご事情で特定の役
職が難しいと思われる場合は、様々な役職がありますので、ご自身に合った役職に
立候補していただくのもおすすめです。

※各役職のくじ免除規定についてはこちらをご確認下さい。

http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002

今現在、PTAでは、業務負担軽減・効率化に向けて様々な話し合い・改革が行われ
ています。皆様のお力で新しい時代のPTAに生まれ変わることができます！

http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002


●2月3日の合同会議にて、各学級代表の皆様に、ギフトカードをお配りしました。
本年度末に、学級代表の皆様からは各クラスの先生方に、それ以外の教職員の方々に
はPTA会長が代表して、ギフトカードを直接お渡しいただきます。

●年度末ギフトって？
PTAでは毎年、年末・年度末の年２回、保護者の皆様を代表して、教職員用のギフト
カード及びメッセージカードを一括購入しております。過去にはクラス単位・個人
でお渡ししていた時期もありましたが、負担軽減・公平性等の観点から、近年はPTA

が一括して準備するようになりました。
※ギフトカード購入費として、皆様から頂いたクラス費の一部（ギフト委託費）を使
用させて頂いております。

なお、年末（2023年12月）には、PTA会長が代表して教職員の皆様に年末ギフトをお
渡しさせて頂きました。

先生方、いつもありがとうございます！

★きくぞう君に聞いてみませんか？

PTAでは、皆様からのご意見、ご質問
等を随時オンラインで受け付けていま
す。
匿名も可能ですので、お気軽に投稿く
ださい。

個別の回答が必要な内容に関しては、
mailアドレスの記載をお願いします。

きくぞう君オンラインはこちら

【教職員の方々への年度末ギフトのご報告】

https://docs.google.com/a/futabahoshupta.org/forms/d/1d6stn-0gbrhzLSYNrPztL4zAIi21gn__gGJWlbvHQMs/viewform?edit_requested=true


新高3、新中3、新小6 (来年度卒業学年) 保護者各位

平素より補習校PTA活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

例年、卒業(園)学年では子供達の節目の記念となる卒業アルバムの製作において中心的役割を

担って頂くアルバム委員について、各クラス2名までの希望者を募集しています。

【例年の仕事内容】

運動会ではフィールドに入り競技の間近で撮影したり、通常の授業では発表の様子や、お弁当を楽

しんでいる姿を撮影したり、幼稚部では、お店屋さんごっこや、餅つき等の行事で写真を残します。

それらをもとに卒業記念としてオンラインアルバムなどを作成しています。

【2023年度の活動】

3年ぶりの合同運動会など子供たちの姿を一番近くで撮影することができました。

アルバム委員の皆様の工夫と尽力のおかげで素敵なアルバムになった事と思います。

【特典】

・2024年度アルバム委員に就任された方は、同年度学級代表は免除になります。

・翌2025年度の学級代表ならびに交通部員の抽選で4番くじ（最も当たる確率が低い）となります。

さらには学級代表のように翌年度のPTA執行部役員・専門部部長・副部長の抽選対象にもなりま

せん。

アルバム委員 応募期間

2024年3月10日（日）午前9:00～2024年3月31日まで

立候補の際は、以下のリンクよりお申込みください。締切後、執行部よりご連絡させて頂きます。

https://forms.gle/MAMRkzaGGrDFT3Pr8

【留意点】

・アルバム委員はあくまでコーディネーター（まとめ役）であり、全保護者の支援、協力を得て、

初めてアルバムを企画・制作することが可能となります。

・立候補がなく、保護者の協力が得られなかった学年は、今年度のアルバム（記念のもの）は制作

しないという事となります。学級代表はアルバム委員の役割を担いません。

【アルバム（記念品）例】

一人一人の写真を各家庭から集めコラージュにする等、一枚の記念になるものを作る。

各家庭でオンラインアルバムの個々のページを仕上げて、一冊の本にする。

卒業式後に皆で写真を撮りましょう。などと呼びかけ、後日その写真を共有する。

（卒業おめでとう2023年度等の言葉を入れるなどの工夫もあり）

全体写真はオンライン、別途個々の写真と、将来の夢などを載せた冊子などを作る。

寄せ書きサイト、「ヨセッティ」等を使って、写真に加え補習校の思い出、将来の夢などを

書いてもらい、それをメールで送る。

子供達の写真、先生方の写真、校舎などを一枚の色紙のようなものにまとめる。

個々にMy Pageを作成してもらう。補習校の写真以外にも、スポーツ活動の写真や現地校の

写真など、自由に各自作成する。

2024年度アルバム委員の募集について

https://forms.gle/MAMRkzaGGrDFT3Pr8


上記以外にも、どのような形でも構いません。アルバム委員同士で話し合って、何かしらの形が出

来ればと思います。小さい頃から通った補習校。「こんな友達がいたな。」「楽しかったな。」

「土曜日も学校、頑張ったな。」などと将来見て懐かしく思い出せるようなものが記念にあると良い

のではないでしょうか。最終的にはアルバム委員で話し合ってお決め下さい。

＊アルバム委員・業務内容についてはこちらを参照ください。

http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1989

＊例年、アルバム委員選考は、新学期が始まる前にアンケートを行いますが、今年度は立候補のみ

といたします。

＊アルバム費は例年5月の懇親会時に集めていますが、来年度はどのような形になるか未定なので、

制作の方向性が決まってから必要に応じて募ってください。アルバム費を集めなくても作成出来る

オンラインアルバム（各自でオンラインで購入）や、自分でプリントアウトできる方法もあります

ので、ご質問があればご相談下さい。

＊クラスの皆さんの連絡先の確認方法

名簿を保有する学級代表から連絡先をもらって下さい。

卒業生にとって、補習校生活の写真・アルバムは大切な思い出、宝物となります。

子供達の笑顔あふれるアルバムを作ってみませんか。

皆様のご理解、ご協力を宜しくお願い致します。

＜お問い合わせ先＞

2023年度 PTA執行部（ptaregistration@futabahoshupta.org）

★補習校ホームページとPTAホームページは異なります★

・PTAホームページを検索する場合
は『シカゴ PTA』で検索できます。

・補習校ホームページからのリンク
もご利用ください。

http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1989
mailto:ptaregistration@futabahoshupta.org
https://www.chicagohoshuko.com/
https://www.futabahoshupta.org/


会計

交通部

班長さんにはバスに乗車する皆さんを
しっかりとまとめていただきました。

皆様を代表し、お礼の気持ちを込めて
文房具を先日お渡ししました。



2023年度 卒園・卒業式

日時：2024年3月2日（土）

場所：大体育館

※この日は、卒園・卒業学年以外は授業があります。

2023年度 第11回PTA役員会（新旧合同）

日時：2024年3月9日（土）

場所：小体育館

※2023年度および2024年度の執行部役員、専門部部長、副部長の皆様はご出席ください。

2023年度 修了式・離任式（午前中授業）

日時：2024年3月9日（土）

※修了式・離任式は保護者の出席はありません。

2024年度 第1回PTA役員会（新旧合同）

日時：2024年4月6日（土）

場所：小体育館で実施の予定

※2023年度および2024年度の執行部役員、専門部部長の皆様はご出席ください。

2024年度 始業日・入学式・入園式

日時：2024年4月13日（土）

※始業式は保護者の出席はありません。

2024年度 第２回PTA役員会

日時：2024年4月20日（土）

場所：未定

※2024年度の執行部役員、専門部部長の皆様はご出席ください。

2024年度 PTA総会

日時：2024年4月27日（土）

場所：大体育館で開催の予定

※保護者の皆様、ご出席ください。後日詳細を配布いたします。

※2023年度および2024年度の執行部役員、専門部部長、副部長の皆様はご出席ください。

2024年度 第1回学級代表・交通部合同会議

日時：2024年4月27日（土）

場所：大体育館で開催の予定

※PTA総会後に続けて開催しますので、2024年度の学級代表および交通部員の皆様はご

出席ください。

今後の主な予定

※日時・場所などは変更になる可能性もあります。



会長：加茂

副会長１：福田

一年間を振り返って

PTA会長、副会長1

双葉会、補習校教職員、PTA役員、専門部員、学級代表、交通部員や各種当番に当た

られた方々、ボランティアの方々、皆様のご支援とご協力のおかげで、大きな事故もな
く年度末を迎えることができました。改めて、PTA活動を支えてくださった皆様に御礼
申しあげます。

コロナによる制約もほぼ無くなった今年度は、全校生徒による運動会や各イベントが
再開されました。PTAとしてもイベントのサポート等を通じて、子供達が安心して補習
校で学び、友達と楽しい時間を過ごすための一助となれたのではないかと思います。

会長として至らない点もあったと思いますが、役員の皆様に支えられ、助け合いなが
ら、充実した時間を過ごすことができました。この１年間、PTAの方針決定や運営改善
に取り組んでまいりましたが、課題も見つかっています。学校をサポートしつつ、保護
者の負担を少しでも減らす、という最大の課題については、全てを改善できたわけでは
ありません。今年度の役員で改善案をとりまとめ、バトンとして来年度の役員の皆様に
引継ぎたいと思います。
シカゴ補習校は保護者の皆様のサポートが無いと成り立ちません。子供達が楽しい補
習校生活を送れるよう、今後もPTA活動へのご理解とご協力を頂きますよう、宜しくお
願い申し上げます。

PTA活動にご参加、ご協力いただいた全ての方にお礼を申し上げます。誠にありがとう
ございました。

私は、期間中の交代で副会長を務めましたが、学校、PTA役員の皆様にはとても協力的
にサポートいただき、気苦労することなく、とても楽しく役割を務めることができまし
た。ありがとうございました。

PTAは裏方の仕事で皆様の目に触れる機会は少ないですが、PTA活動を通じ、子供たち
の教育環境を支えている大事なチームであるということを知ることができました。例え
ば、安全なバス通学、大きな図書室、とても楽しい文化活動など、海外でこのような環
境が整っていること、改めて学校とPTAの皆様に感謝すると共に、その一端を担うこと
ができたことを大変嬉しく思います。

来年度から、また一人の保護者として子供達を補習校に通わせますが、その喜びを噛み
締め、支えてくださっている皆様に感謝し、毎週土曜日、子供達を送り出したいと思い
ます。限られた期間ではありましたが、ありがとうございました。



一年間を振り返って

PTA副会長2、3

副会長３：森

当時渡米してから2年半、突然PTA執行部、しかも副会長という役職に当選した事は、私にとって晴天
の霹靂でした。
副会長２は学級代表の方々と連絡を取り合うのが主な仕事ですが、今まで交通部員しかやってこなかっ
た私にとっては未知の領域であり、引き継ぎを受けた時には訳が分からず…呆然としたものでした。

そして今この時を迎え、無事に任期を終えることが出来ます。

ひとえに、ご協力下さった学級代表の皆様、私の泣きつきにも細かくフォローをしてくださった前副会
長２、そして同じ時を駆け抜けて下さった本年度PTA執行部・専門部の皆様には感謝しかありません。
また、「子供たちのために」という学校側の想いに間近に触れ、校長先生始め学校運営の方々、先生方
の大変な努力も垣間見ることが出来たことも貴重な経験でした。本当にいつもありがとうございます。

本年度は運動会やオープンハウスなど復活行事も多く、各役員にはご苦労も多かったことと思います。
執行部に入る前は「PTA執行部や専門部は誰か特別な人がやってるんだ」と、どこか他人事に思ってお
りましたが、皆さんが初めての経験で不慣れな中どうにか時間を調整しつつ、各行事やPTA運営をして

いるお姿に本当に感服し、私も頑張ろうと思えました。そして一保護者として襟を正す気持ちにもなり
ました。

今年は学校側の助言もあり、PTAの仕組み簡易化についての議論が多くありました。
コロナ禍も明けた今、新しい補習校として歩み出していく中、PTAも生まれ変わる必要があります。
過去のPTAの方々のご経験・ご苦労・知恵が積み重なって、今のPTAがあると思います。それらをベー
スに、個々の負担を抑え、皆に気軽にPTA活動に参加してもらえる体制を作ることが、新たな一歩にな
るのでは、と個人的には思っています。

これからのPTA及び補習校の益々の発展をお祈りしております。

一年間、本当にありがとうございました。

「私はどうしてこんなにくじ運が悪いのだろう・・・」
それが1年前にPTAに選出された時の感想でした。アメリカで生活する子供達にとって、日本の文化と
教育を学ぶ貴重な機会を提供する学校のサポートができるという大変やり甲斐のある役割であると理解
していたものの、これから１年間の責任を考えるととても大きな重圧のように感じていました。

その想いが変化したのは、今年度3年ぶりに開催した合同運動会でした。
子供達が必死な顔で駆け抜けた徒競走、ニコニコした顔でみんなで踊ったダンス。
新しい会場での運動会開催にあたり、先生方と役員が一丸となって毎週のように話し合いをして計画を
立てました。準備は大変でしたが、みなさんの協力なしでは子供達がこの時期、この瞬間に、このよう
な顔を見せることが無かったのだと思うと胸が熱くなる思いがしました。

子供達の何人かが大人になった時に、「あの年の運動会楽しかったな！」と思い返してくれることを願
うばかりです。

PTAはお世辞にも簡単で楽な仕事だとは思いません。でもこのような経験ができるのは、一生のうちで
もあまりない機会だったと思います。
現役員の方、次期役員の方には本当にご迷惑ばかりおかけしましたが、
１年間どうもありがとうございました。

副会長２：板倉



一年間を振り返って

PTA執行部

私達は、会計の知識も経験もない二人で不安なスタートを切りましたが、お互いに助
け合い、多くの人の協力を得ながらここまでやってきました。

お金の流れを管理することは組織全体の動きを把握することでもあります。会計業務
を通して、補習校をより良くしていこうと活動してくださっている方々の貢献を知
り、自分もその一員として携われたことは良い経験となりました。1年間ありがとう
ございました。

最初は戸惑いもありましたが、PTAだよりの発行やホームページの運営など、３人で
相談しながら無事に広報の仕事を行うことができました。一年間のPTA活動を通じて
PTAの重要性や、やりがいを深く感じることができました。

そして、原稿を書いてくださった皆様、読んでくださった皆様、1年間本当にありがと
うございました。

無事にIT部として一年間の活動を終えることが出来ました。これも先生方、PTAの皆
様をはじめ多くの方々のお力添えのおかげです。本当にありがとうございました。
PTA活動というご縁を頂いたことで沢山の出会いに触れ感謝しております。このメン
バーでのPTA活動は終わりますが、子供達が笑顔で学校生活をすごせますように、こ
れからも応援させていただきます。

2023年度はコロナ以降、久しぶりの全学年合同での運動会をはじめ、授業参観、オ

ープンハウスなど多くの学校行事が再開されました。もちろん役員会議もリモートで

はなく校内の会議室で行われました。どのＰＴＡ活動も、いざ取り組んでみると大変

やりがいのある活動ばかりでした。また、書記の主な役割である議事録作成を通じて、

PTAの役割・活動や学校運営について学ばせていただく大変貴重な機会になりました。

1年間ありがとうございました。

IT：１松野、２田中

会計：１今野、２越田

書記：１足達、２木森

広報：１斎藤、２三浦、３ウィンカウスキー



文化部：部長１堀口、２遠藤 副部長塩田

図書部：部長１バーク、２吉澤、 副部長１橋本、２木下

交通部：部長１赤羽根、２鬼島、 副部長 ポポウスキー

一年間を振り返って

PTA専門部

今年度は５年ぶりにオープンハウスが開催され、コロナ禍で自粛されていた学校行事
が本格的に再開しました。それに伴い文化部も多くの活動をすることができました。

書道教室や子ども向けイベント（阿波踊りの見学、体験）では、多くの生徒が参加し
てくれて、おかげさまで大好評でした。特に書道教室では、集中して取り組む姿に感
心いたしました。
また文化資料の貸出しも、現地校のイベントだけではなく、保護者様の企業からの依
頼もあり、多くの場で活用していただくことができました。

最後に文化部員の皆様には、放課後に開催するイベントもある中で、お忙しいところ
ご協力いただき、心より感謝申し上げます。
１年間、本当にありがとうございました。

交通部では、児童・生徒、及び保護者・関係者、そして近隣住民皆様の安全を第一目
標に活動してきました。
本年度も大きな事故、トラブルなどなく運営できたのは補習校関係者、保護者の皆様
の日頃のご協力の賜物です。ありがとうございました。
特に１年間、各バス停の運営にご尽力いただいた交通部員の皆様、本当にお疲れ様で
した！

今年は通常よりも少ない人数での活動が行われ、部員の皆様には大きな負担をお願い
しましたが、幸い大きな混乱もなく、充実した活動を行うことができました。

初めての試みとして、夏休み読書推進運動で「おすすめの本」を募ったところ、子ど
もたちからたくさんの推薦が寄せられました。それらを廊下に掲示すると、立ち止ま
って熱心にご覧になる保護者の方々もいらっしゃり、心温まる光景でした。また、部
員の皆さんやボランティアの方々から多くの改善の提案をいただき、それらを一つず
つ解決する中で、活動がスムーズに進行し、子どもたちも満足できる図書活動になっ
たと思います。図書館司書の白上先生、先生方、図書部員の皆様、ボランティアの皆
さんに心から感謝申し上げます。
1年間ありがとうございました。



コール双葉

コール双葉はシカゴ双葉会日本語学校の全日校・補習校PTAと
JCCCの会員家族メンバーによる女声コーラスグループです。

入部へのご希望・活動内容の詳細等、ご不明な点がございましたら

お近くの部員または以下のE-mailアドレスまでお気軽にお問い

合わせください。

E-mail: choirfutaba@gmail.com   コール双葉宛

メンバー & ピアニスト

募集中

日本の歌を子供達に届けてみませんか？

毎週火曜日 1:00〜3:00pm

校舎２階音楽室で練習中

今年度はイベントが再開され、たくさんの発表の機会に恵まれました。
活動に対しご理解ご協力を頂いた校長先生始め、諸先生方、スタッフの
皆様に心より感謝申し上げます。

子供たちや聴いてくださる方々に楽しんでもらえるように、充実した
内容で活動の場を広げていきたいと思います。来年度もどうぞ宜しくお
願い致します。

活動報告
2/10(土) 補習校１年生向けお楽しみ会
（らんちたいむくらぶと合同）
曲目: Let It Go,ジブリメドレー,校歌

今後の練習曲

「Tomorrow」他





メンバー募集 ！

皆さん、
いつもお世話になります、HAPTA代表のジョージです。徐々にCovid-19前の生
活に戻る雰囲気ですね。引き続き、ご家族の安全を第一に、健康な毎日をお過
ごしくださるよう祈ります。

たくさんのメンバーを募集中です！

目的： 純粋なボランティア団体です。
対象者：補習校保護者、大歓迎です。
内容： イベントなどで人手が足りないときに、学校とPTA活動へサポート。
連絡先：16年度PTA会長、George Takamatsuの個人メールか携帯へご連絡下さい。

Takamatsugeorge@gmail.com （６３０）７１５－８４１０

mailto:Takamatsugeorge@gmail.com


【PTA活動報告】

2022年度学級代表・交通部合同会議

2023年2月3日(土) 午前9時00分～11時30分

場所：大体育館

<議事次第>

0. くじ開始(次年度PTA執行役員、専門部部長・副部長)

第一部

1. PTA会長からの挨拶

2. 校長先生、教頭先生、事務局長挨拶

3. 交通部活動報告

4. PTA専門部活動報告

a. 文化部

b. 図書部

5. PTA執行部活動報告

a. 広報

b. 会計

6. 次年度会長からの挨拶

7. その他

第二部

8. 次年度PTA執行役員及び専門部部長並びに副部長の選出

(1) ポジション一覧、立候補状況

(2) 本日の選出ポジション

(3) 選考ルールの説明

(4) 専門部長/副部長の発表

(5) 執行部役員の選出

(6) 全選出結果の確認、ご挨拶

第10回 役員会議

2024年2月17日(土) 午前9:30時～12時00分

場所：K教室

＜議事次第＞

1. クラス費と紅白饅頭について

2. PTA活動の見直しについて

3. くじ引きについて、当日発表の見直し

4. 花束について

5. IT機器の更新について

6. 補習校授業料値上げについて

7. 会計の相談

8. 交通部より

・緊急連絡カードについて

・文房具寄付について

・トランシーバー購入について

9. その他
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